

急な車線変更は、事故に直結！  
無理な追い越し 生命の危険！

---

駐車場を出る時は、  
左右の安全確認を十分に行い、  
無理な発進はしないようにしましょう

---

特に、『右折』で出る場合は、要注意

---

## 「原付バイクと並走していた大型トラックが 車線変更してバイクに衝突した」

…との、目撃情報も

大型トラックが、原付バイクの女性はねたまま逃走…女性は重傷

2020/7/8(水) 16:10

8日午前10時前、愛知県の県道で、大型トラックが原付バイクで出勤途中だった女性（38）をはねたまま逃走しました。女性は転倒して肋骨を折るなどの重傷です。警察によりますと「原付バイクと並走していた大型トラックが、車線変更して原付バイクに衝突した」などという目撃情報があり、警察がひき逃げ事件として捜査しています。

---

## ドラッグストア駐車場から出ようとして…

歩いてきた女性をはねて、腰の骨を折る重傷を負わせた

2020/7/8(水) 10:58

7日午前10時30分ごろ、福島県のドラッグストアの駐車場で、女性（74）が、男性（60）の乗用車にはねられた。女性は腰の骨を折る重傷。警察によると、駐車場から出ようと、右前方に車を発進させたところ、正面から歩いてきた女性をはねたという。男性は買い物をするため店を訪れていた。